

Pressemeldung

Berlin ist „Gastgebende Stadt“ für Europas größten Jugendhilfegipfel

(Berlin, 24.2.2012) Der 15. Deutsche Kinder- und Jugendhilfetag wird 2014 in Berlin stattfinden. Dies hat der Vorstand der Arbeitsgemeinschaft für Kinder- und Jugendhilfe – AGJ gestern einstimmig beschlossen. Auf Beschluss des Senats hatte sich das Land Berlin offiziell beim Veranstalter AGJ als Gastgeber für Europas größten Jugendhilfegipfel beworben.

„Damit kehrt der Jugendhilfetag nach genau 50 Jahren nach Berlin zurück – ein großartiges Jubiläum. Die AGJ freut sich wieder mit einem Jugendhilfetag in Berlin zu Gast zu sein,“ sagte der Geschäftsführer der AGJ, Peter Klausch. Der Deutsche Kinder- und Jugendhilfetag ist mit Fachkongress und Fachmesse Europas größte Know-how Börse für Angebote, Hilfen und Leistungen der Kinder- und Jugendhilfe. Den letzten Jugendhilfetag besuchten 2011 in Stuttgart an den drei Veranstaltungstagen 45.000 Menschen.

„Berlin ist mit seinen ausgezeichneten infrastrukturellen Rahmenbedingungen der ideale Veranstaltungsort für den 15. Deutschen Kinder- und Jugendhilfetag. Der Zuschlag bedeutet auch eine Anerkennung der Leistungen Berlins für die Kinder- und Jugendhilfe“, betonte der AGJ-Geschäftsführer.

Pressekontakt:

Arbeitsgemeinschaft für Kinder- und Jugendhilfe - AGJ
- Child and Youth Welfare Association –
Sabine Kummetat
Mühlendamm 3, 10178 Berlin - Deutschland / Germany
Tel.: 0049 (0) 30 400 40 219
Fax: 0049 (0) 30 400 40 232
E-Mail: sabine.kummetat@agj.de
www.agj.de